

# Gemeinde Sonneborn

mit dem Ortsteil Eberstädt

## Einwohnerinformation

Dk/JFL/04.09.2021

„Unsere neue Dorfkümmernin“

Liebe Einwohnerinnen und Einwohner,



auf Vorschlag unserer Gemeinderätin Claudia Gründling hat der Gemeinderat das von der Landesregierung geförderte Projekt eines „Dorfkümmers“ in Sonneborn ins Leben gerufen. Mit dem Projekt sollen den in den letzten Jahren, insbesondere in dörflichen Regionen, entstandenen Defiziten, im Hinblick auf Freizeitangebote für Jugendliche und Erwachsene, den nicht bedarfsgerechten öffentlichen Personennahverkehr und die Unterstützung bei sozialen Problemen entgegengewirkt werden. Die Dorfkümmers können mit ihrer sozialen Arbeit ein wenig dazu beitragen, diese Situation zu verbessern. Kurzum, Frau Gründling möchte Hilfsangebote und Begegnungsmöglichkeiten zur Förderung des generationsübergreifenden Zusammenlebens schaffen und benötigt dazu natürlich Ihre Anregungen.

Jürgen Fleischhauer

Bürgermeister

---

Liebe Einwohnerinnen und Einwohner,



Um die Angebote entsprechend Ihrer Bedürfnisse planen zu können, möchten ich Sie bitten mir Ihre Interessen, Wünsche und Anregungen mitzuteilen. Ich könnte mir zum Beispiel im Rahmen meiner Arbeit die Organisation von Tanzkursen, gemeinsamen Kochabenden mit „Jung und Alt“ und vieles mehr vorstellen. Ihre Anregungen sind gefragt.

Ich bin ab sofort per

E-Mail: [dk.sonneborn@mittleres-nessetal.de](mailto:dk.sonneborn@mittleres-nessetal.de)

Telefon: 0162 100 2229

erreichbar.

Ab 15. September stehe ich in den Räumen am Sitz unserer Gemeinde am Arzbach 2

immer mittwochs in der Zeit von

16:00 bis 18:00 Uhr

bei einer Tasse Tee oder Kaffee für Gespräche oder mit Rat und Tat zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Ihre „Dorfkümmernin“

Claudia Gründling